

## 10. KVV Ausstellung Abteilung Sing- und Ziervögel

Im Andreasheim Wolhusen lud der SZV Agapornis Wolhusen zur 10. Ausstellung des Kleintierzüchterverband der Waldstätte der Abteilung Sing- und Ziervögel ein. Die Ausstellung welche alle zwei Jahre die bildschönen Wanderpreise des KVV Abteilung Sing- und Ziervögel vergibt, fand am Wochenende in vorweihnachtlicher Stimmung vom 11. und 12. Dezember 2010 statt. Dieses Jahr konnten wieder einige Aussteller mehr verzeichnet werden. Mit 49 Ausstellern und knapp 400 Vögel ist diese regionale Veranstaltung ein interessanter Höhepunkt im Züchterjahr und lockte auch diesmal wieder Besucher aus der Umgebung an, welche nicht direkt mit der Vogelzucht verbunden sind. So gelingt es mit solchen Ausstellungen immer wieder das Hobby der Vogelzucht einer breiten Öffentlichkeit zu zeigen und sogar den Einen oder Andern zur vertieften Beschäftigung mit dem Hobby der Vogelhaltung oder Vogelzucht zu motivieren. So geschehen mit Adrian Meyer von Wolhusen der erstmals seine Vögel ausstellte und gleich zum Sieger der Kategorie 2er Wellensittiche Blaureihe ausgezeichnet wurde. Mit der gleichen Motivation wurde durch den Vorstand auch das Reglement des Wanderpokals für Jungzüchter vereinfacht, indem neu der Vogel mit der höchsten Punktzahl prämiert wird, unabhängig davon ob er in einer Kollektion oder als Einzelvogel ausgestellt wurde. Die andern Wanderpreise werden aber weiterhin ausschliesslich an 4er Kollektionen weitergegeben und sind die Anerkennung für eine ausgezeichnete Zucht. Der Sektionspreis wird dem Verein mit den acht höchst bewerteten Vögeln zugesprochen und schlussendlich bekommt der Verein der die meisten teilnehmenden Aussteller ausweisen konnte ein Spezialpreis in Form einer originellen geschnitzten Uhr. Die Ausstellung bildet im Vereinsleben immer wieder ein Höhepunkt indem viel aufgebaut und organisiert werden muss und eben jeder zum Gelingen des Anlasses beiträgt. Der SZV Agapornis Wolhusen hat auch dieses Jahr wieder jeden Monat seinen Höck mit verschiedensten Aktivitäten durchgeführt. Diese bilden den Grundstein zur Kameradschaft und der Freude am gemeinsamen Hobby. Der Präsident Markus Amrein fasst das Jahr mit folgenden Ereignissen zusammen. Anfangs Jahr findet das Kegeln mit einem Wanderpokal statt. Der Frühlingshöck dient auch gleichzeitig den aktiven Züchtern der Ringbestellung. Der Maibummel wurde mit einem Besuch eines Bienenstandes und mit einem interessanten Vortrag zu den Bienen organisiert. Die Verbandsreise der Waldstätter besuchte diese Jahr den vielfältigen Ballenberg und wird nächstes Jahr die schöne Insel Mainau besichtigen. Im September gab es "Spatzessen" mit einer Volierenbesichtigung. Die Herbstversammlung und der Klausshöck mit Nachtessen bildeten den Abschluss eines reichhaltigen Vereinsjahres. Dank der unermüdlichen Basisarbeit in den Vereinen wie dem SZV Agapornis Wolhusen und den ausstellenden Züchtern erlauben solche Schauen als Aushängeschild weiterhin einen hervorragenden Einblick in die Vielfalt eines abwechslungsreichen Hobbys.